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INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 01 OTTOBRE 2008 IN MERITO ALL’ESPRESSIONE DI 
OPINIONE  SULLA COLLOCAZIONE DEI PAZIENTI PSICHIATRICI 
OSPITATI NELL’AREA DELL’EX OSPEDALE PSICHIATRICO DI 
PRATOZANINO.   
 
 
PERNIGOTTI Massimo 
 
Intervengo brevemente per ringraziare anch’io il consigliere Corradi, che ha posto 
all’attenzione del consiglio  un tema che è difficile, impegnativo e a cui forse  non 
possiamo dare una risposta ampia e compiuta, nel senso che certe decisioni passano, 
per così dire, un po’ sopra la testa di questo consiglio.  
Concordo anch’io che si dia la possibilità di accedere, attraverso le commissioni, ad 
una migliore conoscenza del problema. Questo è benvenuto.  Auspico anch’io che 
questa possibilità venga effettivamente presa  in  considerazione e mi limito a dire 
che, forse, all’interno dell’avvenuta cartolarizzazione,  per quanto riguarda   i tempi e   
i modi, sarebbe stato meglio se ci fosse stata più  attenzione. Attenzione che, 
probabilmente, è  mancata per motivi che ora qua non possiamo sviscerare, perché  
non fanno parte delle competenze del nostro ente. Il contributo che, però, possiamo 
dare è quello di  cercare di dare indicazioni precise e utili oppure intervenire laddove 
è possibile farlo. Grazie quindi al consiglio e al consigliere  Corradi. 
 


